

と決めるべきである。



吉住 龍太郎 議員

68号線を中心とした交通問題

吉住 12月23日から25日堅坑櫓をライトアップするという費用は幾ら位かかるのか？

又どいが出すのか？

福祉課長 行政の方の会議も、堅坑の関係の研究会も含まれて大体19回ほどの利用。

志免、宇美線の完成について、平成14年のシノボジウムについては、教育委員会が後援という形になつている部分があるので、教育的配慮から減免という措置をしている。

堅坑にに関する研究会、シンボジウムについては、教育委員会が後援とい

う形になつている部分

があるので、教育的配慮から減免という措置をしている。

吉住 12月から20年計画だと3回の使用です。

吉住 ある議員が法律相談のために会議室を借りる場合は使用料を支払う。片や堅坑櫓を保存する会からは一切貢わない。

私が言いたいのは使用料を取つたりとらなかつたりするのではなくだから基準をきちんと

している。

業団九州支部長あてに、

吉住 その堅坑櫓を志免町内外の方、また子ども達に生きた教材に使ってほしいとか、そんな感覚でいます。

吉住 おお、それはウナギのぼりの費用というよ

うなお話をありましたけれども、調査結果によると当面自立できる

ということです。当面

吉住 のぼりの費用といふ

はかかるな」と思つ。

吉住 けれども、調査結果によると当面自立できる

ということです。当面

吉住 のぼりの費用といふ

はかかるな」と思